

# *Osram de Brasil multada por intoxicación de trabajadores con mercurio*

---



Brasilia, 21 mar (RHC-PL) La multinacional Osram de Brasil pagará una multa de 20 millones de reales (unos cinco millones 500 mil dólares) a ex trabajadores intoxicados por la exposición al mercurio metálico, reveló hoy el portal justificando.com.

Además de la indemnización, los ex empleados de la fábrica de Osram en la localidad de Osasco, Sao Paulo, recibirán un plan de salud gratuito y vitalicio, mientras la empresa tendrá que abonar otros cuatro millones de reales (más de un millón 100 mil USD) para cubrir daños morales colectivos.

Osram, uno de los mayores fabricantes mundiales de la industria de la iluminación, tendrá hasta el próximo mes de abril para cesar por completo la producción de lámparas con mercurio metálico en Brasil, precisó el sitio web especializado en temas relacionados con el poder, la justicia y los derechos humanos.

El acuerdo para el pago de las indemnizaciones alcanzado entre la multinacional alemana y el Ministerio Público de Trabajo puso fin a una acción civil pública emprendida en 2012, después que especialistas constataron que trabajadores de la empresa estaban aquejados por mercurialismo crónico ocupacional.

La enfermedad provoca daños neurológicos y psiquiátricos graves, como amnesia y depresión; reducción de la visión y la audición, pérdida de piezas dentales, sangramientos y debilidad crónica.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88033-osram-de-brasil-multada-por-intoxicacion-de-trabajadores-con-mercurio>



**Radio Habana Cuba**